

## Visite Pompadour en Corrèze (<http://www.pompadour-tourisme.fr>)

Je vous propose une sortie à Pompadour, mercredi 10 juillet. Nous partirons en covoiturage ( à organiser entre les participants ) et on se donnera rendez-vous à Pompadour (parking devant le château ) à 9h45. Le coût total de la sortie, déjeuner compris, sera 25€ par personne.

Voici le programme de la journée:

10h00. Visite guidée du château et des écuries.

11h30. Animation équestre.

Déjeuner (chez Sophie Hicks) menu à 15€, un verre de vin et café compris:

Terrine de thon ou crudités

Pasty (chausson viande/ pomme de terre) + salade ou quiche aux courgettes et carottes + salade

Mousse aux fruits ou mousse au chocolat

(Tout fait maison)

Après-midi visite de la chapelle et du haras privé de la Rivière.

Il y aura une participation de 10€ par personne pour les visites qui seront subventionnées par l'association (prix total €24 par personne)

Si vous êtes intéressé je vous prie de vous inscrire sur le Doodle (lien au-dessous) en donnant vos choix dans le menu en même temps.

Nombre de participants minimum 20 maximum 30. La visite est destinée aux membres de l'association. Si vous voulez amener des amis ou membres de la famille ils seront demandés de payer la totale du coût des visites, donc €39 par personne. Les membres de l'association auront priorité.

Je voudrais confirmer le programme de la visite aussitôt que possible donc je vous prie de vous inscrire sans hésitation!

*Pour que je sois sûre d'avoir assez de monde pour cette visite je vous demande de payer (par chèque à l'ordre de l'association Rencontres Franco-Britanniques) la totalité (25€ par personne) avant fin avril. Veuillez envoyer vos chèques à: Christine Gee, 8 rue du Puy, le Bourg, 23400, St Amand Jartoudeix.*

**DOODLE:** <https://doodle.com/poll/7u9p25hmq64e5xqd>

**Visit To Pompadour in Corrèze** (<http://www.pompadour-tourisme.fr>)

I am planning a trip to Pompadour on Wednesday 10th July. We will go by car, (organising car-sharing amongst ourselves) and will meet at 9.45 in Pompadour in the car park in front of the château. The total cost of the outing , including lunch, will be €25 per person.

Here is the programme for the day:

10a.m. visit of the château and the stables.

11.30 equestrian demonstration.

Lunch ( provided by Sophie Hicks). Menu at €15 including a glass of wine and coffee:

Tuna terrine or crudités

Pasty with salad or courgette/carrot quiche and salad

Fruit mousse or chocolate mousse

(All home made)

Afternoon visit of the chapel and the private stud of La Rivière.

There will be a cost of €10 per person for the visits which are being subsidised by the association (the full cost being €24 per person)

If you are interested please sign up on the doodle (link below) giving your menu choices at the same time.

There is a minimum number of 20 and maximum 30. The visit is intended for members only. Should you wish to bring any friends or family members with you they would be asked to pay the full amount for the visits ( total of €39 for the whole outing).

Association members will be given priority.

I am anxious to confirm the programme for the day as soon as possible, so please sign up as quickly as you can! First come first served!

***In order to be certain of numbers for this outing I am asking you to pay the full amount (25 € per person), by cheque, by the end of April at the latest.***

***Send cheques ( payable to Association Rencontres Franco-Britanniques) to this address: Christine Gee, 8 rue du Puy, Le Bourg, 23400,St Amand Jartoudeix.***

**DOODLE:** <https://doodle.com/poll/7u9p25hnq64e5xqd>